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光市医師会報

会定

平成元年 5月25日(日)午後4時~

ホテル松原屋

1989 

会1

11開会のことぱ一 一 iI 2.会長挨拶 竹中会長 第5号議案光市医師会表彰 ・互

I 3.議長挨拶 虞田議長 助規則改訂に関する ;i
i! 4 議題 件 (決議事項)ij

j 第 1号議案昭和問事業報告 第6号議案光市医師会基金規則 i 
! (承認事項) 改定に関する件 ii j-案蜘一報告 決議事項)l

(承認事項 第7号議案平成元年度事業計画 11 

開、基金の収支報 (案、 (決議事項)ー。11

告 t承認事填J 第8号議案平成元年度収支予算 11 

附光市医師会史 (案 L鴻事項) il 
li 嬬纂特別会計報告 第9号議案総会決議権限の委任

!i (承認事項) の件 (決議事項) i 

ji 第3号議案昭和63年度納税組合 第10号議案光市医師会裁定委員 i; 
ii 問問 朝) 選出の件

! 第4号議案昭和63年度労働保険 (決議事項) i 

l-一一一-TT竺:雪-J一主(J);:_どこf22竺一」i
出席者27名 委任状提出者18名

(議事経過)

虞回議長;総会の開会を宣言し、出席者27 第 1号議案 福本副会長報告

名、委任状提出者18名、計45名にて全会 第2号議案藤原理事長報告

員数48名の過半数に達しており、総会の 第3号議案渡辺監事報告

成立を宣言する。ついで議事録署名委員 第4号議案藤原理事長報告

に守友雅彦会員と佃邦夫会員を指名し議 田中監事;第2号議案より第4号議案まで

事にはいる。 の会計を監査し、公正妥当であることを

相
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報告。

鹿田議長;第 1号議案より第4号議案迄に

ついて会員に賃議を求める。異議なく全

員質成の拍手にて原案通り承認される。

第5号議案;竹中会長説明

第6号議案;竹中会長説明

~回議長;第 5 宰議案、第 6 号議案につい

て会員に質疑を求める。

田中会員;表彰において役員職員等の年数

がとびとぴの役職の場合は表彰の該当と

なるのか。

竹中会長;役職の年数の通算で該当するよ

うになる。

田中会員;基金規則の中で、基金より支出

する場合、その他の事業費とはどのよう

な場合か。

竹中会長;光市医師会史の編纂等の場合が

考えられる。

田中会員;そのような場合特別会計を作

って借入れの形をとるのか。

竹中会長;基金から直接支出となるので、

借入れの形はとらない。

渡辺会員;表彰の中で従業員の永年勤続が

20年迄になっているが、ぞれ以上の勤続

はどうなるのか。

竹中会長;理事会で協議して決定したいと
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思う。

震田議長;その他質議を求める。異議なく

全員賛成の拍手にて原案通り承認される。

第7号議案竹申会長説明

第8号議案藤原理事説明

震回議長;第7号議案、第 8号議案につい

て会員に質疑を求める。

中村国会員;収入の部で簡易保険加入者が

少ないので、簡易保険手数料が40方向入

いらないのではないか。

藤原理事;昨年度より加入者が増えたので

充分入いる予定である。

河内山清会員;部会助成費の中に医謡会は

入っているのか。

藤原理事;医謡会も入っている。部会を実

施されたら医師会に請求するよう。

麗田議長;その他質議を求める。異議なく

全員賛成の拍手にて原案通り承認される

第9号議案竹中会長説明

虞回議長;第9号議案について会員に質疑

を求める。異議なく全員賛成の拍手にて

原案通リ承認される。

第10号議案竹中会長説明

(河村俊男先生の死去によリ欠員となっ

た裁定委員の選出)

震回議長;従来の慣例により「会長に一任」

3 
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でよいか。全員賛成の拍手にて「会長一

任J に決定。

竹中会長;田村勝司会員を推薦したい旨述

べる。全員賛成の拍手にて承認される。

以上の如く全議案の審議を終了。

昭和63年度に御逝去された 3名の会員の

御冥福を祈り黙語を捧げる。

震田議長;総会終了を宣言する。

終了時刻午後5時30分

(定時総会議事録より抜粋)

懇親会

総会に引き続き午後6時よリ同ホテルに

おいて、来賓者 7名を招待し開催された。

竹中会長、堀川教育長がそれぞれ医師会・

来賓者を代表し挨拶。

懇親会来賓者

育 長|鋤11 昌興|
民 部 長棟近俊彦

社 会福祉事 務 所 長 伊達博尚

保健センタ一所長 河崎要助

光 警 察 署 長 尾 崎 菊 男

光地区消防組合消防本部消防長 村 谷 博 司

光 税 務 署 長 近藤主計
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平成元年度

光市医師会事業計画
光市医師会長竹中昭二

昭和63年度末の税制改革により、社会保

険診療報酬 5.000万円超に対する租税特別

措置法の適用除外や、購入産薬品に対する

消費税課税等医療経営の環境はむつかしさ

を加えて参りました。

厚生省は平威2年度に国保制度、老人保

健制度の見直しゃ、医療法改正をするべく

医療全般にわたる改革を意図しており、本

年はその過涯期として重要な年であると考

えられます。

他方我が光市医師会に於ては、昭和63年

12月の臨時総会に於て定款の改定を議決し、

本年4月より発効することになりましたσ・

この新定款に基づき、又、定款第3条に明

示してあリます本会の目的を達成する為、

平成元年度事業計画を次ぎの様に立案致し

ました。

先ず総論的な計画として、昭和63年度の

事業計画の推進にあたり、医師会活動の活

性化を計る為、各理事の担当を蛮更して医

師会運営にあたった結果、非常にスムース

に諸事業が完遂されたと思われますので本

年度も現在の担当を亀続してゆきたいと考

えております。~各理事の担当事項は別紙

の通り)

又、昨年秋以来、会員各位の御協力によ

りファクシミリ絹が大略出来上り、又各医

療機関に於ても取り扱いに噴れて来られた

と思われますので、このファクシミリ網を

充分活用して各情報の正確迅速な伝達に役

立たせたいと考えております。尚、従来継
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続事業として行われております毎月のレセ 日本医師会が昭和62年度より生涯教育の

プトの送伺事業、換盃物の集詑業務等総務 制度化を制定し、先般は63年度研修時間等

的事業は引続き行う計画であります。 の書頭を提出頂き.御協力を感謝致してお

以上総論的な置を申し述べましたが、当 ります。山口県医師会と致しても本年度も

事業計画の実践につきましては会員各位の 日医研修講座を年間行事予定として立案さ

意見を尊重し、民主的且つ効率的な運営を れる事と思いますが、出来るだけ参加され

行い、会員の和を図リ、研修、親睦の実を る事をお願い致します。当医師会としでも

あげ、医師会活動をより一層円滑化したい 昨年度と同様下松医師会と協議して、隔月

と考えております。 位には研修会を持ちたいと計画しておリま

1 .月例会及びその他の会議事項について す。研修議題等について、会員の御希望な

例年の通り毎月 1固定例的に実施する計 リ、お考えを提言頂ければ幸です。叉、山

薗を持っております。吉報伝達の場として、

或は親睦の場として活用して頂きたいc 又‘

生涯教育に関する研修とも組み合せ運営し

て行く事も昨年J童と同権て・あります。特に

現陸を漂めるという意味で夕食旬月例会も

枝討しております。

総会事項に関しましでは.本年夏{品、平

威 2年度の新役員 (日本医師会を始めとし

て山口県医師会‘光医師会を含めて、選出

の年でありますので、役員選挙の為の臨時

総会をもたなければならないと考えており

ます。

理事会事項については、月 1固定例的に

実施する事にしておりますが、対外的な会

議としては、周南=市役員会、本年は光市

が受け持ち)光、下松医師会理事協議会が

計画され 情報支換等が活発に行われる事

になっております。

光三師会関係 (医師会、歯科医師会、薬

劃師会)につきましては本年度より当医師

会が当番会となって三師会も主催する事に

なっております。会員各位の御協力をお願

い致します。

2 .生涯教育関係について

口県医師会関係の研修会、学会へ参加し易

い様にする事と、会員閣の穏健の和を拡げ

る為に本年度も研修パスの運行は継続する

事にしております令 r柳井市に於ける県医

学会には運行しません

平成元年3月を以て第9固に達Lました

心電図勉強会も、光市立病院の講堂をお借

りして本年度も毎月 1回開催する計画です。

学会関係と致しましては、山口県臨床外

科医学会が、光・下松地区外科医会関係者

の主催で行われる計画になっております。

尚、生涯教育の一部として光市医師会の

学術行事のーっとして、光市民とのふれ合

いの場をつくり、又、学校医研修会を兼ね

た医学講演会も計画しておリます。(学校

保健関係にも掲示しております)

3.保険関係について

健康保険と医業経営は密接な関係にあり、

童文な問題であります。近崎、保険の審査

が強化され微に入り細かいところまで詳

細な検討を加え、減点しておりますことは

よく御承知のことと寄じます。

これに対処すぺく保険診療上の制約 ・規

約に熟知し、ミスのない診療に一層努力し

5 
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度いと存じます。昨年度は実施いたしませ

んでしたが、今年は是非共、保険講習会を

実現いたし度いと存じます。

又、本年には医療法の改正が予定され、

医療の根本を覆すが如き影響が予想されて

おります。又、有床診療所の有り方に関し

でも激変があるとの見方も流布されており

ます。これらに関し、出来るだけの情報を

1989 

える現在においては高温なる理念は現実に

はそぐわないl 契約の不履行、不完全は法

的に医事紛争として法廷の場で争われその

理念に反し多額の経済的損失をこうむる事

が多発すると予想される J 発想の転換が必

要である。

医療情報システムに関しては情報過多、

伝達速度の加速は医療界にとっても別世界

集収し、会員の皆様と共に考えてゆき度い ではない科学の進歩、特に半導体等による

と思っております。 コンビューター的機器の進歩は手工業的関 ( 1 

4 .産業保健、麻薬関係について

本年より、今まで安全第ーであった労働

行政を‘労働者の安全と衛生を表裏一体と

し衛生に注ぐ事になった。従って健康診断

は多様化し衛生協議会を新設され、産業医

の業務は加重され労働省の机上の計画に医

師としての負担は増し、それに対する評価

はされていない。今こそ嘱託産業医は考え

るべき時期に来ている。

麻薬は貴重な治療薬ではあるがその管理、

処分、記帳等に手違いがあれば現在は刑事

よの処罰の対象となる。充分に慎重且つ厳

重なる対処が必要で保健所等の薬務課の重

点的調査対象となっている事を熟知しても

らいたい。

5.地域医寮計画、医事紛争、

地域医療関係について

地域医療計画、救急産療対策は地域医療

に対する奉仕としては大義名分は立つが病

診格差、一次医療、二次三次医療の格差に

つながり官公立系は優位につながり私立系

は不利になるという現実を秘めている一次

医療の向上が唯一の解決の間重である。

医は仁術と云われて久しい、医の倫理は

至上の課題である。しかし医療を契約と考

医の世界に恐怖を与えている。近代的頭脳

センスに発想を切り替えてこれに対処し勉

強していくべき時期であると考える。

6 .学校保健関係について

L 児童生徒の心臓検訟について、昨年と

同様A方式にて小学 1年，中学 1:年生全

員に調査票と心電図検査を 6月148-よ.り

6日間実施致します。従ってそれ迄に内

科的健診を実施して頂き、心雑昔、不整

脈等に気伺いた場合、学年を問わず心電

図検診に加えて頂きたい。又、内科的健

診の折、貧血や背柱湾曲症等にも注意し

て頂きたい。心臓検診の結果、要管理者

となった者については、学校側に於て充

分な管理をするよう御指導下さい。

E 学校医研修会、光市学校保健会、又、

各学校に於ける学校保健委員会等につい

ても、よろしく御協力下さるようお願い

致します。

① 今年度も昨年度と同様に児童生徒につ

いて関心の深い問題について医学講演会

を開催したいと患っております。それに

ついての適切な演題.開催月日等につい

て御教示下さい。

7 .住民保健関係について
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守 予防接種の一部が個別方式に切換えら

れたものの、依然、集団接種の出務回数

が多いので、協力願い度い。

乞昨年より乳癌検診が取り入れられたの

で、この方面の研修に併せて、出務方を

御願いし度い。

3 光市の健康教育の一端として.公民館

活動が行われるが、市民への啓蒙を御願

いし度い。

光市民の健康教育へ、あらゆる面で援助協

力を行う。

8 .会員福祉、労務、税務について

昨年度は、 「小さな医師会、仲良くなく

1989 

会報作成の資料等の医師会全体の動き.あ

るいは会員個々の動きと、会員寄稿を中心

に編集しようと考えております。

昨年 1年間編集を担当し、行事等は劃合

忠実に再現し掲載したと考えておりますが、

医師会で話題になっている問題を積極的に

取り入れたり、娯楽性に富んだものを少し

盛り込むなどの面が不足し、問題提起とか

新鮮味とか面白味と云ったものに欠けたき

らいがあリます。こういった部分にも取り

組んでみたいと思っておりますが、企画面

で多少困難があるようです。

会員各位の広報えの積極的な参加、アド

ては意疎がなし~J をモットーにやって来た。 パイス等をお願い申し上げます。

今年も気持ちはまったく同じである。 予算 10.病診連携について

プラス、寄伺プラス、各施設からの負担金 当医師会に於ては、勤務医側より理事と

て・納漂懇親会、従業員との親睦会.永年勤続

者表彰、忘年会、新年会等々、工夫して会

員全員参加を目指して企画したい。昨年出

来なかった医師会員との旅行を是非実現さ

して医師会業務にも参画して頂いており .

病診聞の友誼的交流はスムースに行われて

いるものと確信しております。患者紹介等

実地診療上の問題、裁は学術研修を通じて

せたい，会員の平均年識のよ昇も考え合せ、 の新知識の吸収等に関しても現在のスム-

lEくとも中隊の濃い旅行を計画してみたい。 スな関係がよりよく保たれる議に、生涯教

生涯教育参加とちがって義務感ゼロの楽し 育関係の所で述べました様な心電図勉強会

みで、その日が待ち遠しいというようなも

のを考えるのだが....。その節は是非御協

力を。 (参加していただくことが協力なの

でありますJ

叉、労務，税務については、S63年度行

われた労基の大幅改定と、この4月から実

施されている消費税に関しての情報の提供

を心がけたい。

9 .広報関係について

広報の仕事は光市医師会報の編集が中心

になると思います。内容につきましては医

師会行事、同関連行事、会員の動向、医師

等を通じてお互いの意思疎通を図るべきで

あると考えます。

尚‘学問的な受流も大切ですが、ゴルフ

等のスポーツ或は娯楽又は会員福祉等の面

に於ても親密度を加えてゆきたいと計画を

もっております。

場億y

7 
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平成元年度会務分担表

会務区分 担 当 者

総 務 竹中昭二

.6. き十 藤原邦彦ヨエ

会員福祉 梅田 馨

広 報 吉村明人

一 十

生涯教育 赤崎信正

保 険 近藤龍一

医事紛争 丸岩 厳

麻 薬 丸岩 巌

地域医療計画 丸岩 嵩

救 急医療 丸岩 巌

住民保健 富恵 哲

産業保健 丸厳 巌

学校保健 福本寿雄

一
手見 桔リ 梅田 馨

労 務 梅田 馨

労災・自賠貫 近藤龍一
」ーーー 一

3月分夜間診療患者数

光市立病院 227人

市内の医療機関 211人

計 438人
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平成元年 5月度理事会

5月12日樹午後?時30分~

光市医師会館

(出席者)竹中会長、福本副会長

丸岩・赤崎・梅田 ・近藤

藤原吉村各理事

贋回議長、浜本事務員

1)総会に関する事項について(竹中会長)

2)第110固定例代議員会の報告「竹中会長)

3)夜間診療患者調査の件 (福本副会長1

夜間診療患者調査票に入院の項目を追泊

する。

4)学校保健会総会の件 (福本副会長

開催日-6月29日休Jの予定

監事の件

講師人選の件

5)内科医会の報告 (赤崎理事)

8月27日旧)、岩国にで開催予定

講演 熊本大学高橋睦正教摂

山口大学中西敬教授

心電図研究会 (第11回)

下松・光市医師会合同

5月19日也午後 7時30分~

光市立病院講義室

演題 「心電図の読み方J

講師徳山中央病院河野隆仁先生

(症例)

1 )主訴…胸痛持続発作、 64才、 2

2)主訴…手足のシピレ、 49才、 合
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周南地区有床診療所協議会

5月16日に第 1回総会が開催

{役員〕

、会長)光永徹一徳山

(会長)麗原敏雄一下松

(理事)坂垣文夫、登坂仁一徳山

近藤龍一光

(監査)後克利一下松、 富恵哲一一光

光市医師 会行 事等 出席

1)保険委員会

富恵理事出席 5月11日 県医師会館

乙都市医保険担当理事協議会

近藤理事出席 5月188 県医師会舘

3)平成元年度山口県総合防災訓練打合せ会

浜本事務員出席 5月198光市民ホール

連絡事項

(総会終了後)

1)松岡氏後援会の件

2)代議員会の報告

3)平成元年中園地域学校医大会の件

4)学校医報酬-予防接種等出務手当等の税

に関する件

6)その他

校医報酬等に関する件

学術講演会の件

任王~
お知らせ①

1989 

本年は医師会の納涼懇親会と、昨年秋に

行いました従業員との親睦パーティーを合

同で行おうと考えております。昨年を反省

し、ビールたっぷり、ダンスたっぷりにし

たいと思います。出来れば男性もたっぷリ

にしたいと患っております。

今のところ、 8月12日夕方からの予定です。

お知らせ&

昨年とうとう実行できなかったドクタ一

同志の一泊旅行を、今、計画中です。

今回は先生方に合うように、最高の紅葉

をみて、最高のホテjレに泊ってと、すべて

を最高づくめにしようと思っております。

従って、お 1人 6---7万円ぐらい貯金し

て待っていて下さい。奥様も誘っていただ

きたく思っております。今のところ、 11月

11日、 12日の予定です。

5)夜間診療患者調査票の件 会員福祉担当id--一一一一活一一一一5ι一ι一一一一5一一= 編集後記 = i 
「更衣」の時期の6月です。昔、宮 す。第 1号が昭和4崎6年4月1目5白に発刊;

中では旧麿4月1日と1叩0月1臼を更衣 され、昭和5臼6年 1月号が 1叩00号目とな5
の臼とし、年中行事としておこなわれ つております。 き

たようです。今日では 6月18に制服 平成元年度より会報も「更衣Jをと3
を冬型から夏型に変える中学 ・高校に 患ったのですが.余り変っていないよ5
更衣の日が残っているようです。 うです。(吉村) Z 

主 会報も今月号が丁度 200号になりま } 
為...................、.IPiiu:"""h-':it可V常国百九毘持活~-:~~詰;::.~~宅問~喝..dfIII!IWr-~月~品.. ii==o-=Fo.....::~~ 
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